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ANNUNCIO DEL SINDACO BIONDI

Vigili del Fuoco: a L'Aquila
la sede della scuola

nazionale di formazione
Via libera dalla Corte dei Conti, sorgerà nell'area del Progetto Case di Sassa

Roccaraso, invasione
di turisti, il deputato:
«No al razzismo»
Tommaso Cotellessa
Il deputato di Alleanza Verdi Sinistra,
Francesco Emilio Borrelli, ha annunciato
che si recherà a Roccaraso per vericare
di persona la situazione legata all'a�usso
massiccio di turisti, in gran parte
provenienti da Napoli, e alle criticità
organizzative che ne derivano. "Tutti
hanno il diritto sacrosanto di fare
vacanze o di trascorrere una domenica
low cost, a patto che lo si faccia nel
rispetto delle regole e del territorio in cui
si va", ha dichiarato Borrelli,
sottolineando però la necessità di evitare
speculazioni illegali ai danni delle
famiglie napoletane desiderose di
concedersi una giornata sulla neve. Negli
ultimi giorni, il caso di Roccaraso ha
acceso un dibattito sui social, con
commenti fortemente critici verso i
turisti partenopei, che Borrelli denisce
"fuori luogo e infamanti". Il deputato ha
denunciato un clima di "razzismo bieco e
infame", temendo che possa celare la
volontà di mascherare carenze
organizzative attribuendo la
responsabilità ai cittadini. Anche sul
fronte sanitario emergono forti
preoccupazioni. Manuel Ruggiero,
presidente dell'associazione "Nessuno
tocchi Ippocrate", ha messo in evidenza il
problema della carenza di mezzi di
soccorso, evidenziando come
un'ambulanza medicalizzata per tutto
l'Alto Sangro non sia su�ciente per far
fronte a un movimento di migliaia di
persone. "Ogni inverno è la stessa storia,
eppure Roccaraso è una cittadina con
una forte vocazione turistica. Servono
sforzi organizzativi importanti per
garantire sicurezza e salute", ha
dichiarato Ruggiero. Negli ultimi giorni,
proprio a seguito delle polemiche, sono
stati installati bagni chimici per evitare
l'assalto ai bar della cittadina, ma
secondo Ruggiero si tratta di una misura
tardiva: "In 25 anni potevano e dovevano
farlo". Nonostante le attese per una nuova
ondata di turisti nel weekend, l'assenza
di neve potrebbe ridimensionare il
fenomeno. "La prevista invasione di
domani sarà un colpo a salve, perché
neve non ce n'è", conclude Ruggiero. La
questione resta comunque aperta e
destinata a far discutere, tra gestione del
turismo, necessità di servizi adeguati e il
rischio di stigmatizzazione nei confronti
dei visitatori. Per la giornata di oggi il
Comune di Roccaraso ha autorizzato
l'ingresso a 60 pullman provenienti da
Napoli. Dopo quanto avvenuto domenica
scorsa, i sindaci di Roccaraso e
Rivisondoli avevano deciso di prendere
delle contromisure, pensando anche
all'ingresso dei bus a targhe alterne.

Martina Colabianchi segue a pagina 1

Via libera della Corte dei Conti al
finanziamento di ulteriori 19 milioni di
euro, deliberato il 29 novembre scorso dal
Comitato interministeriale per la
programmazione economica e lo sviluppo
sostenibile (Cipess), per la realizzazione
della Scuola nazionale di formazione dei
Vigili del Fuoco all'Aquila. Ad annunciarlo
è il sindaco dell'Aquila, Pierluigi Biondi,
al quale è stato comunicato il parere

positivo emesso dall'U�cio di controllo
sugli atti del Ministero dell'Economia e
delle Finanze della magistratura
contabile. La scuola sorgerà nell'area del
Progetto Case del nucleo industriale di
Sassa, ormai disabitato. "Ammonta così a
34 milioni di euro il finanziamento per
l'intervento complessivo", ha spiegato il
sindaco.

Emergenza idrica nel Teramano: "Stop con lo
spreco dell'acqua del Gran Sasso"

L'Osservatorio indipendente contro i ritardi del commissario (segue a pagina 7)
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In fuga dall'Italia 750 mila giovani
Soltanto l'Abruzzo inverte la tendenza
L'Italia sta a�rontando una crisi
demografica senza precedenti, con un
calo di quasi 750 mila giovani tra i 15 e i 34
anni negli ultimi dieci anni. Una perdita
di capitale umano che mette a rischio il
futuro del Paese. Secondo lo studio
realizzato dall'U�cio studi Cgia di
Mestre, le regioni meridionali sono le più
colpite da questa emorragia di giovani
talenti, con una diminuzione del 14,7%
negli ultimi dieci anni. In questo scenario
preoccupante, l'Abruzzo rappresenta
un'eccezione. L'Abruzzo, infatti, ha
registrato una diminuzione di giovani

inferiore alla media nazionale, con un
calo del 13,8%. Un dato incoraggiante che
testimonia la capacità della regione di
trattenere i propri giovani. Diversi fattori
contribuiscono a questa crisi demograca.
Tra questi, la mancanza di opportunità
lavorative al Sud, la dicoltà di conciliare
vita privata e lavoro, e la carenza di
servizi per l'infanzia. Per invertire questa
tendenza, è necessario investire nella
formazione, creare opportunità di lavoro
e sostenere le famiglie con i servizi.
L'Abruzzo può rappresentare un modello.

Imposta di soggiorno:
accordo dei sindaci
con la GdF
Serena Suriani
Un accordo tra i sindaci della costa
teramana e la Guardia di Finanza è
stato raggiunto per contrastare le
violazioni economico-finanziarie
legate all'imposta di soggiorno.
L'intesa è stata siglata a Roseto alla
presenza dei sindaci dei sette
comuni rivieraschi e del Comando
Provinciale della Finanza di
Teramo, rappresentato dal
colonnello Fabrizio Chirico.
L'accordo, della durata di 36 mesi e
rinnovabile, ha l'obiettivo di
ra�orzare la collaborazione tra le
amministrazioni locali e la Guardia
di Finanza, in particolare per
contrastare le violazioni
economico-finanziarie legate
all'imposta di soggiorno, risorsa
fondamentale per il miglioramento
dei servizi turistici. "Con questa
firma - ha detto il sindaco di
Roseto, Mario Nugnes - la costa
teramana compie un passo avanti
nel suo percorso di coesione. Ci
siamo riuniti come amministratori
della Riviera del Gigante con la
volontà di tutelare il settore
turistico. Questa firma rappresenta
un impegno concreto per garantire
il rispetto delle regole: chi opera
correttamente va valorizzato, chi si
muove nell'illegalità non può
restare impunito".
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Pescara, approvato il
Dup, ma solo dalla
maggioranza
Virginia Chiavaroli

Approvato in Consiglio comunale,
a Pescara, il Documento unico di
programmazione (Dup) che passa
con 18 voti favorevoli e nove
contrari. "Un grande sviluppo per
la nostra città. Uno sviluppo che
prosegue, in continuità con gli
ultimi anni, garantendo attenzione
al verde, alla cultura, al sociale, e
con gli interventi su piazze, strade
e strutture pubbliche, a partire
dalle scuole, e molto altro ancora".
Sono questi, per il sindaco Carlo
Masci, i principi che hanno
ispirato il Dup. "Per il verde
abbiamo messo in bilancio più
somme del passato. Intendiamo
mettere a dimora diecimila piante,
e per la pineta vogliamo cogliere
l’obiettivo del risanamento. In
bilancio anche i fondi per le strade,
e punteremo sulla cultura". Critica
l'opposizione, che ha votato in
blocco no.
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